
L’inferno  in  via  Elorina,
l’assessore  Pantano:  “Il
piano  del  Comune  ha
funzionato”
“L’emergenza di ieri pomeriggio è stata affrontata, per quanto
possibile, nel migliore dei modi. In pochi minuti abbiamo
messo in piedi un piano di azione risultato efficace”.
L’assessore  comunale  alla  Protezione  Civile,  Enzo  Pantano
replica a quanti, in queste ore, accusano l’amministrazione
comunale di non essere stata in grado di adottare le misure
necessarie per fronteggiare una situazione imprevista e che si
è  andata,  nelle  ore,  complicando  tanto  da  rendere
indispensabile l’intervento di squadre a supporto dei vigili
del fuoco da altre province siciliane e dell’elicottero.
“I nostri uomini, a partire dalla polizia municipale- spiega
Pantano- insieme alle altre forze impiegate e ai volontari
sono riusciti in meno di mezz’ora a mettere in sicurezza le
attività commerciali di quella zona, lo stabilimento Tekra,
scongiurando il rischio di conseguenze molto più serie. Basta
considerare che abbiamo evitato che il fuoco raggiungesse un
deposito di carburante dell’azienda che gestisce il servizio
di igiene urbana e che nemmeno l’attività che si occupa di
vendita  di  legname  è  fortunatamente  stata  toccata  dalle
fiamme. Sarebbe il caso di riconoscere i meriti e non solo di
puntare lo sguardo sugli aspetti che sembrano negativi. A noi
sembra che tutto sia filato per il meglio, ovviamente per
quanto possibile in un contesto come quello che si è venuto a
creare ieri”.
I risultati dei rilevamenti dell’Arpa saranno disponibili a
metà della prossima settimana. Sarà, in questo modo, possibile
sapere quali materiali sono andati a fuoco e pertanto quali
sostante  sono  state  sprigionate  nell’atmosfera  in  quelle
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complicate ore.
“Attendiamo questi risultati- prosegue Pantano- che serviranno
chiaramente anche alla magistratura. Nel frattempo sono stati
rilevati elementi tali, nell’appezzamento in cui il rogo è
divampato, da far partire procedure a carico dei proprietari”.
Il  dubbio  che  possa  essere  stato  bruciato  anche  amianto
serpeggia  da  ieri.  “Il  rischio  dovrebbe  essere  stato
scongiurato- prosegue Pantano- Il fuoco non è arrivato dove è
stata  notata  la  presenza  di  eternit.  Disporremo  di
informazioni certe, tuttavia, soltanto nei prossimi giorni”.
Sul tema fondamentale della comunicazione delle emergenze in
città da parte dell’amministrazione comunale, Pantano ricorda
da una parte che chi è iscritto al servizio ha ricevuto dei
messaggi da parte del Comune. Questo non basta a “coprire”
l’intera  cittadinanza.  “L’amministrazione  comunale  sta
predisponendo un nuovo sistema- preannuncia l’assessore alla
Protezione Civile- Si tratterà di un servizio di messaggistica
che raggiungerà tutti i cellulari”.


